

Aviso

Se alquilan los altos de la casa contigua a la de don Salvador Lara...

EL NOTICIERO

DIARIO DE LA MAÑANA

Mantequilla FRESCA DEL PAIS La Gran Via

AÑO X

SAN JOSE DE COSTA RICA - MARTES 30 DE MAYO DE 1911

NUMERO 2682

Fabrica de Cerveza y Hielo LA VICTORIA DE Aguas Gaseosas

Romero y Castro Hermanos

La pureza

y excelente calidad del agua que en la fabricación de sus productos usa esta fábrica...

PIDA

PILSENER

EXTRA

La elaboración

de sus productos se lleva a cabo bajo procedimientos modernos...

EN TODAS LAS CANTINAS DEL PAIS

UNICO AGENTE C. COCIO quien atenderá todo pedido inmediatamente en San José: DIA Y NOCHE

Marimba Guatemalteca

Habiéndose separado la Compañía marimbista del ex empresario señor Montiel...

RELOJERIA SUIZA de Aoides Chapatte

Calle del Carmen - Bajos del Hotel Internacional

Acaba de llegar un buen surtido de joyas alhajas, relojes...

Oportunidad

Se vende una finca en Orotina, con casa de habitación...

B. Marichal C. Abogado Oficina: frente al Seminario

Cables RECIBIDOS EL domingo

En Portugal temen la revolución

París, 25 - Un telegrama que publica "Le Temps" procedente de Badajoz...

Lioba, 25 - Se dice que los monegascos pudieran alistar 3000 hombres...

El Gobierno ha reforzado los puntos estratégicos...

En todas las provincias, los patriarcas y los obispos han firmado un documento...

Los desordenes en Mexico

México, 25 - Mañana se enviarán a la Cámara las dos notas en que Díaz y Carreras...

México, 25 - A las 8 de la noche apenas habían unos pocos de los amotinados...

México, 25 - A las nueve de la noche la muchedumbre se aumentó...

México, 25 - A las nueve de la noche la muchedumbre se aumentó...

México, 25 - A las nueve de la noche la muchedumbre se aumentó...

México, 25 - A las nueve de la noche la muchedumbre se aumentó...

México, 25 - A las nueve de la noche la muchedumbre se aumentó...

México, 25 - A las nueve de la noche la muchedumbre se aumentó...

México, 25 - A las nueve de la noche la muchedumbre se aumentó...

México, 25 - A las nueve de la noche la muchedumbre se aumentó...

Véase la cuarta página

FABRICA DE ESCOBAS DE M. A. GUTIERREZ EN CURRIDABAT

Por contar con suficiente rama, he resuelto rebajar el precio de MIS ESCOBAS así:

Table with 2 columns: Length (15, 17, 18, 20 pulgadas) and Price (Ct. 8.00, 9.00, 9.50, 11.00)

A los que compren de diez docenas para arriba, les concedo 10% de descuento.

M. A. GUTIERREZ

Banco Comercial de Costa Rica

San José, 12 de mayo de 1911

Tipos de cambio

A LA VISTA

Table with 2 columns: City (London, New York, San Francisco, etc.) and Exchange Rate

LA UNITED FRUIT COMPANY

Ofrece a sus favorecedores un servicio sin rival entre Puerto Limón (Costa Rica) y los puntos que abajo se expresan.

Vapores Cartago, Parísimina y Beredia de 3,000 toneladas cada uno...

Vapores Limón, San José y Esparta de 2,500 toneladas cada uno...

Los pasajeros para Colon (Panamá) deben presentarse ante el Consul Americano...

Para más informes dirigirse a las Oficinas de la UNITED FRUIT COMPANY...

E. J. HITCHCOCK, Administrador

La Deloce

NAVIGAZIONE ITALIANA A VAPORE LINEA DA GENOVA A PUERTO LIMON

EL VAPOR "CITTA DI TORINO"

Salte de Génova el día 1º de Mayo para Marsella, Barcelona, Tenerife, Trípoli...

Precios de pasaje a Génova

Table with 2 columns: Class (Primera, Segunda, Tercera) and Price

Los vapores de esta línea hacen la travesía de Colón a Génova en 20 días...

A las familias que tomen 4 pasajes enteros para Europa en la 1ª y 2ª clase...

Los pasajes de ida y vuelta para Europa, en primera y segunda clase...

Niños: en la 1ª y 2ª, hasta 3 años, no cumplidos, uno por familia gratis...

Se recibe carga para Génova, Barcelona, Marsella, Trieste y demás puertos del Mediterráneo.

Otros informes darlos en San José - SASSO Y PIRIE, Agentes.

Y en Limón, E. J. Hitchcock y sus sub-agentes.

San José, 27 de Mayo de 1911.

AVISO

Avisamos al público y a nuestra clientela que habiéndose quemado nuestra oficina...

JUAN KNÖHR HIJOS

MADERAS

Las mejores que actualmente se explotan en el país

Ya lo sabe todo el mundo, porque el proceso calorífico a alta presión...

DEL PACIFICO

HOPKINS Y ORLICH

Representados por ARCHER K. JONES

Depósitos: Frente a la casa del Sr. Scaglietti...

APARTADO No. 395. - SAN JOSE, COSTA RICA

OTRA VEZ LA CORTE DE CARTAGO

Señor don Francisco Cabezas Gómez.—Señor de nuestra consideración:

El NOTICIERO jamás hace una aseveración que no pueda comprobar. Defensor constante y abnegado del bien público y del interés general, la verdad y la justicia son la norma de todos sus actos.

De orden del señor Presidente de esa Corte ha salido Ud. a decirnos que los gravísimos cargos que contra "el remanente" de su personal hemos formulado son infundados; pero desgraciadamente para la Corte, para su Presidente y para Ud., nos ofrece como prueba los archivos del Tribunal.

¡¡Tiene gracia!! Pues qué han de decir esos archivos, si precisamente nuestro cargo principal es triba en que los señores Magistrados no trabajan, que se viven ociosos paseando de aquí para allá, y que no hay por consiguiente ecuación entre lo que dan y lo que reciben. ¡¡Los archivos!! Buenos están ellos. ¿Es por ventura que allí dejan rastro los señores Magistrados de sus interminables ociosos, de sus largos viajes?... Hemos dicho que la Corte procede con severidad contra las dos Repúblicas que por circunstancias excepcionales y muy explicables se han atrazado en mandarlos a los Magistrados sus pingües emolumentos, publicando gacetas sobre el parti-

cular, porque bien comprende Ud que la única fuente de donde esas gacetas pueden salir, es naturalmente de la Corte misma. ¿Qué tiene que hacer en esto el archivo?

Hemos dicho y ahora lo repetimos, que "el sobrino de su tío" fué a Managua a decir en nombre de la Corte que aunque el Pacto que dió vida al Tribunal resultara acuchillado, la Corte recibiría con los brazos abiertos a quien quiera que mandaran a reponer al Dr. Panlagua Prado antes de expirar su período. Más que los archivos, nos dirán a nosotros y al público centroamericano los señores Magistrados muy en breve, porque dicho sustituto que es el Dr. Gutiérrez Navas, está para llegar; y estamos seguros de que por aquello de "todó menos la dimisión," la Corte le dará asiento en su recinto, al propio tiempo que le echa un responso al Tratado de Wáshington.

Nó, dígame Ud. al Honorable Señor Presidente de la Corte, que más bien que ofrecernos un archivo que no dice nada, queremos que él y sus colegas, "con la una mano puesta en el corazón y la otra en el bolsillo" abuelvan las posiciones que les tenemos pedidas, para con el resultado de éllas entregarlos al juicio tremendo y justiciero de la opinión pública de Centro América.

Los cargos hechos en nuestro primer artículo, quedan en pie.

"El Noticiero"

DIRECTOR, ADMINISTRADOR Y PROPIETARIO

Napoleón Briceño B.

Toda correspondencia administrativa como de REDACCION debe dirigirse al Director. No se responde de fondos que no vengan certificados.

OFICINA DE REDACCION Y ADMINISTRACION: 135 varas al Este de la Oficina Telefónica, Avenida 2a. Oeste.—Apartado 109.

Muelle en la costa del Pacífico

Estudios para puentes

A solicitud de la Municipalidad de Santa Bárbara de Heredia, se ordenó a la Dirección General de Obras Públicas se proceda a hacer los estudios de los puentes que se van a colocar sobre la Quebrada de Potrerillos y Río Porroasí, formulando a la vez el presupuesto de costo.

El Gerente de la Compañía de Cables del Pacífico, ha pedido al Gobierno se señale el punto en la costa del litoral dicho, para construir el muelle a que está obligada la empresa, según el contrato respectivo.

Amortización N. 42

De un colón

Carlos Chaverri, Víctor Garro Morales, Nicolás Pereira, Arturo Coto, Cartago; José Ulloa, Eladio Calvo, Alajuela; Enrique Saborío, Federico Sommer, Elías Calderón, Rafael Oordero, Cartago; Domingo Enriquez, Vicente Coruña.

Amortización 6a. de ₡ 0.50

Felipe Barrientos, Grecia; José Buenaventura, Anibal Valverde, Esparta; José A. Peña.

San José, 28 de mayo de 1911

Se puede suscribir todos los días en nuestra casa ó a nuestros agentes: R. Saborío h., Alajuela Grecia, Ismael Cordero, Heredia, Arturo Solano G., San Ramón y Palmares, José J. S. Aguilar, Escasú, Alfredo Guzman, Cartago, Apolonio Mata, Turrialba, Paulino Segura C., Orofina, Figini & Cia., Estrada, Tomas Rodríguez, Guapiles, Miguel Guzman, Juan Viñas, Mauro Montero, Guadalupe, Raúl Stieber, Puntarenas, Raimundo Solano, Paraiso, Humberto Robledo, Limón, Elías Ardon, Línea del Pacífico, C. Strasburger, Sigüirez, Celso Chavarria, Pacaca, Ernesto Saenz, Santo Domingo, Teodorico Muñoz G., Parical, I. A. Lobo, Esparta, Juan Fonseca E., San Rafael de Heredia

Sastrería LONDRES Y PARIS

REPORTAJE CON EL PRESBITERO CARMONA

En fuerza de los injustificados ataques que personas enemigas del progreso y de todo lo que signifique prosperidad y riqueza han hecho al jefe de la Colonia Carmona, ayer tuvimos un reportaje con este digno jefe, quien contestó satisfactoriamente a todas las preguntas que le hicimos, aclarando importantes puntos y poniendo de manifiesto la inquina y envidia de muchos, que ocultándose en la sombra, sólo así pueden dirigir sus ataques y falsas, Hélo aquí:

—¿Qué piensa usted de los ataques que se le han hecho en un periódico respecto a la Colonia?

—Lo miro con la indiferencia que merece los cargos que hacen por la Prensa personas que no tienen el valor de publicar su firma.

Sobre el asunto pienso lo que debe pensar toda persona medianamente sensata, de una verdad tristemente comprobada entre nosotros; guerra sin cuartel a cuanto bien público y aun privado se emprenda.

Lejos de molestarme esos ataques me dan poderoso aliento para seguir adelante y me convencen una vez más que la obra emprendida será de gran utilidad para la Patria. Me entristecería y la consideraría inútil si no hubiera grita contra ella por cierta clase de gente.

No ignoro quienes son los que actualmente me atacan y me inspiran lástima por el triste concepto que el público se ha formado de ellos, pues se dice que escriben por egoísmo, envidia y hasta por carácter enredado que aseguran reina en ellos como segunda naturaleza.

—Y qué hay de la injusticia que le enrostran cometida contra los habitantes de Santa Rita quitándoles sus terrenos para dárselos a sus colonos?

Una triste sonrisa asomó a los labios del Presbítero Carmona, quien desarrollando un largo papel que en su escritorio tenía, nos dijo:

—Me apena confundir públicamente a mis gratuitos enemigos. Aquí tiene usted el plano general de la Colonia levantado por el Ingeniero de la Paz quien hizo las medidas por encargo del Gobierno recibiendo instrucciones que yo mismo le di de respetar las fincas de particulares y los terrenos inscritos. Lea usted los nombres de los propietarios de estas fincas claramente delineadas en este plano y cuente Ud. los lotes de los colonos que son cien sin contar dichas propiedades particulares.

A nadie se ha perjudicado ni con algunos se ha cometido injusticia; estas fincas que no valen gran cosa están en terrenos baldíos y sin embargo no se incluyeron en las medidas. Lo mismo se hizo con los inscritos en el Registro, como son los de los señores Trinidad Díaz, los Goyenaga, Francisco Calderón, Francisco Figueroa y otros, quienes son hoy día muy buenos amigos de la Colonia.

Sólo se midieron unos pocos lotes en terrenos de don Rafael Godoy y esto con su previo consentimiento. Por otra parte y aunque el Gobierno no ha expropiado a nadie, bien pudo haberlo hecho a pesar de lo que dicen los enemigos de la Colonia mostrando crasa ignorancia en lo que por delicadeza deberían saber. Aquí tiene usted la ley de esta Colonia, lea su artículo X y verá que dice: "...y se faculta al Poder Ejecutivo para en caso de que los terrenos de la zona elegida no fuesen baldíos, expropiar ó comprar los necesarios".

Hay un hecho que al par que me vindica ante el público, da solemnemente batida a los que me atacan de usurpador de terrenos ajenos para mis colonos y es que ninguno de los que citan como perjudicados ha hecho contra mí ningún reclamo judicial a que tendría derecho con justicia razón. Estos son asuntos graves que se ventilan en los tribunales y no en las columnas de los periódicos, y si existieran de veras ya habrían recurrido a ellos los candidatos y oñciosos remetiéndolos.

Pero ningún reclamo judicial se me ha hecho y mis enemigos, sien-

to decirlo, pasan por unos desgraciados calumniadores y por esto no firman lo que al público escriben. En su ceguera ignoran las bases y procedimientos de la Colonia haciéndose eco de sentimientos mezquinos desprovistos de cuanto con el progreso bien entendido se relaciona.

Por lo demás, esos ataques me tienen sin cuidado y reprobado con ellos el nombre dado a la Colonia; mejor habría sido el de algún Santo aunque fuera Benito el de algún célebre ex-Jefe del Crimen, aunque fuera Juan;

Me llaman soñador y efectivamente lo soy. Sueño con el engrandecimiento de mi Patria por medio de la agricultura que es la poderosa palanca del progreso y del adelanto de las naciones; sueño con la felicidad de nuestros pueblos dedicados al trabajo y con la prosperidad de Guanacaste.

En mis sueños veo ya a los hijos de la colonia cosechando para sus familias y para el país entero los abundantes granos que les brinda aquella tierra bendecida.

Repto, me llaman soñador y lo soy y así lo quiero ser siempre para al despertar tener el gusto de contemplar un nuevo pueblo floreciente y el bienestar de mis concludadanos.

Lo raro, lo Incomprensible es que los que me llaman soñador y vituperan mis sueños dorados en favor de la Patria, ellos, mis detractores, tan despiertos, tan cuerdos y tan inteligentes no han hecho ni hacen nada, no digamos en favor de sus concludadanos pero ni aun en favor de sus propios hijos cuyo porvenir debiera preocuparles."

Aquí concluyó nuestra entrevista con el estimado Padre Carmona quien entre otras cosas nos dijo que el estado de la Colonia no puede ser más risueño y que sus moradores están muy contentos y llenos de halagüeñas esperanzas, por lo cual lo felicitamos efusivamente.

Para darle mayor fuerza a lo dicho anteriormente tenemos el gusto de presentar la siguiente carta del señor Francisco de la Paz hijo, que comprueba de una manera clara y evidente la falsedad de los ataques.

Señor don Francisco de la Paz h.—Presente.—Muy señor mío:—A fuer de buen caballero y como compañero en las medidas de los terrenos de la Colonia, estando ausente por hora su señor padre, Ingeniero don Francisco de la Paz, sírvase contestarme a las siguientes preguntas, con la correspondiente autorización para el uso que me convenga:

1a.—Cómo es cierto que antes de emprezarse las medidas, ustedes recibieron instrucciones de respetar y de no incluir en ellas las fincas cultivadas, aunque estuvieran baldías, como también los terrenos cuyos dueños presentaran legítimo título de propiedad.

2a.—Cómo es cierto que ustedes así lo hicieron y lo comprueban en el plano general de las medidas de los lotes, que ustedes presentaron al Gobierno, en que claramente aparecen respetadas esas propiedades, entre ellas las de Antonio Cortés, Miguel Briceño, Pedro Vega, José Ange, Batista, Juan Rafael Cortés, Francisco Figueroa, Jesús Vega, Trinidad Díaz, familia Goyenaga y otros con excepción del señor Rafael Godoy, con cuyo consentimiento se midieron sus terrenos.

3a.—Cómo es cierto que a pesar de no tener el señor Francisco Moreno ningún título de propiedad, ustedes respetaron no tan sólo sus potreros, sino que tampoco incluyeron en las medidas de las colonias algunos terrenos cercanos, a la finca de dicho señor Moreno.

De usted atento servidor y Obediente J. D. CARMONA.

Señor Presbítero don Daniel Carmona.—Pte.

Estando ausente mi señor padre que midió los lotes de la Colonia Carmona, y habiendo sido su compañero durante todo el tiempo de las medidas, tengo el gusto de decirle que sus preguntas son ciertas teniendo usted el mejor comprobante en el plano original que se levantó de esas medidas, y del cual usted tiene una copia como también el señor Ministro de Gobernación. Lo autorizo para que haga de ésta el uso que le convenga.—De usted atto y s. s.— FRANCISCO DE LA PAZ H.

forme, multitud de señoritas y gran número de caballeros elegantemente vestidos daban a aquel recinto un aspecto de seriedad a la vez que de alegría. En el momento en que entraba el señor Francisco León de la Barra, las músicas marciales tocaron el Himno Nacional; las tropas presentaron armas y la muchedumbre aplaudía y vivaba el nuevo régimen. Enseguida se oyó un toque de corneta, todo quedó en silencio y el señor de la Barra presta el juramento de ley. El Oficial Mayor toma las manos del señor de la Barra, se vuelve hacia los diputados anunciándoles en pocas palabras que el señor de la Barra había prestado el juramento y la ceremonia termina.

Presta el juramento el nuevo

Presidente de Mejico.—Aspecto imponente de la ceremonia

Méjico, 26.—Ayer por las calles las muchedumbres pacíficas con gran entusiasmo celebraron el nuevo y venturoso día de libertad. En la Cámara de diputados, toda la representación, el cuerpo diplomático de riguroso uni-

La huelga en Uruguay

Un Ministro herido en una colisión; dos renuncian.—El comercio y la Prensa paralizados

Montevideo, 26.—La situación de la huelga no ha cambiado y todo lo ha afectado su excepción. Los almacenes están cerrados. Los periódicos no se editan. Las provisiones se han escaseado y las tropas ocupan las calles principales. Rehusan los huelguistas toda intervención de arreglo. En la esquina de la calle San José estalló un motín sin muertos, pero sí varios heridos, pues los huelguistas huyeron cuando la tropa se preparaba a hacer fuego. Los ministros de Policía y del Interior resignaron sus puestos, pero a súplicas del señor Presidente consintieron en retirarlos. Ha tenido lugar en el Congreso una acalorada sesión; el diputado Bruzoni culpa al Gobierno; otros criticaron severamente a Bruzoni; hubo senadores que criticaron al Gobierno. En la colisión de ayer resultó herido el General Jerez, Ministro de la Guerra.

Con poca cosa, todo quedó arreglado y en santa paz

Montevideo, 27.—Por fin las compañías aceptan las condiciones impuestas por los huelguistas. Las tropas se han reconcentrado a sus cuarteles, quedando nuevamente el comercio en general en su estado normal.

Anibal Santos

ABOGADO Y NOTARIO
Oficina: 135 varas al Sur del Banco de Costa Rica, bajos de la casa de doña María Alvarado.—San José, St. 29.

Los martes del VARIEDADES

La Empresa se propone hacer de los martes el día de moda y convertir ese día que nunca ha sido muy bueno para espectáculos, en el día preferido por el mundo elegante. A este fin estudia una novedad que agrada muchísimo a las señoras y señoritas, pero mientras llega de París, se propone presentar ya todos los martes, los más hermosos estrenos de películas, los mejores números de variedades, los debuts de artistas y los programas más variados.

Hoy toca la Marimba de Guatemala: música indígena; se estrenarán dos vistas cómicas y además una instructiva en colores, titulada "A orillas del Tánger" y una fantástica en colores, titulada "Sueño de una niña".

Vapores que llegarán esta semana a Limón

En la presente semana tocarán en Limón, entre otros, los siguientes vapores: "Joseph Vaccaro" y "Parlaminna", procedentes de Nueva Orleans, el segundo por la vía de Puerto Barrios; "Nicoya", de Manchester; "San José", de Boston; "Parlaminna", de Colón y "Harry T. Inge", de Bocas del Toro. Saldrán: "Joseph Vaccaro" y "Parlaminna" para Nueva Orleans; "Nicoya" para Manchester; "Harry T. Inge" para Mobile y "Parlaminna" para Colón.

El vapor Taboga se hunde con cien pasajeros y 300 cabezas de ganado

Panamá, 26.—El vapor Taboga, de propiedad nacional se perdió a 3 millas de las costas de la provincia de Santos, el martes próximo pasado, a resultas de haber chocado con una roca que le rompió el fondo, hundéndose pocos momentos después. Según informes había a bordo unos 100 pasajeros y 300 cabezas de ganado. Las pérdidas de vida no se conocen aun. Se han mandado varios botes a favorecerlo y el Torkton, barco de guerra americano a suplicatoria del Gobierno se dirigió al punto del desastre con la intención de ayudar todo lo posible.

El Gobierno también mandó el vapor David con médico, provisiones, vestuarios etc.

CONOCIDO es el refinado gusto que los señores Robert Hermanos tienen para hacer sus pedidas, cuando stemos con el último capricho de la moda. Y para convencernos no hay más que fijarse en los objetos que a diario se exhiben en sus vidrieras, o hacer una visita al Almacén, surtido de todas las novedades en materia de trajes para señoras y niños, paraguas y multitud de objetos más.

La disentería en San Vicente

El pueblo sin Cura

San Vicente, 29 de mayo.—Hay tantas personas atacadas de disentería crónica que urge que la autoridad local imple las medidas más energicas.

Se dice que en la accecua que surte de agua al vecindario, una mujer lava las ropas con excremento. Ayer contamos doce cerdos y muchas reses recorriendo mansamente las calles, lo que es de lamentar, pues los primeros son inmundos, revuelcan las accequias que están destapadas.

Las calles cercanas a la plaza no tienen desagües que recojan las aguas de las lluvias que por ese motivo se desparrañan, manteniéndose una humedad insoportable.

Por encontrarse gravemente enfermo el señor Cura de este lugar, las pobres gentes se ven obligadas a acudir a otras poblaciones en busca de auxilio espiritual.—Corresponsal.

Sastrería Española

DE GREGORIO EXPOSITO
En la 9a. amortización ha sido favorecido con un traje Francisco Mira Sevilla, y la 10a. se efectuará el domingo 4 de junio.
Esta sastrería, que recibió últimamente magníficos esmíres y de últimos estilos, ha abierto suscripciones para trajes, y por un colón semanal se puede obtener en ella un elegante vestido como obsequio ó recibiendo a las 50 semanas con las mismas condiciones y ventajas que dan las demás sastrerías.

Baile en el Club Centro América

Autenoché, a las 7, tomé posesión la nueva Directiva del Club Centro América, acto al que asistió el señor Ministro chino, en cuyo honor se dió un baile que terminó a la 1 de la mañana. La fiesta estuvo bastante lucida; y el derroche de champagne fué grande, brindando el Excmo. Tan Pui Shum con frases hermosas por el progreso del Club, contestando al brindis don Francisco Gómez Alzaga elocuentemente.

A continuación recitó unos versos propios don Raúl Salazar, siendo muy aplaudidos. Asistieron las señoras María L. Romero, Zoraida Deligori, Anita Mora, Angela Gutiérrez, Ósauda Agullar y otras muchas bellas cuyos nombres no recordamos. El señor Ministro se mostró bastante complacido é hizo su despedida a las 12 de la noche. La marimba guatemalteca ejecutó bonitas piezas.

Obsequio número 21

Fueron obsequiados los señores:
1. Misael Jiménez
2. Rubén Monge, Desamparados
3. Plácido Orozco, Nicoya.
4. Fidel García, Liberia
5. Camilo Bernardes.
Corte de pantalón Aurelio Castro
Corte de chaleco Ventura Hidalgo

Pueden suscribirse en mi sastrería

6 con mis agentes: Máximo Solano, Santa Cruz y Nicoya; Angel Ma. Sanchez, Cartago; Arcadio Rodríguez, Santo Domingo; Abelardo Rojas Muñoz, San Pedro del Mojon; José Morales, Pacaca; Carlos C. Arguedas, Alajuela; Enrique Marchena, Abangares; Abel Fernández, Zapote; Eloy Arias, Atenas; Pedro Ureña, Santa María de Dota; Héctor Guevara S., Puntarenas; Jesús V. Gomez, Juan Viñas; Neé Mondragon; Esparta; Aristides Ballestano, Liberia.

Sastrería Ricardo Muñoz M.

Acepto ordenes por correo.—Apartado 354.

Imitación provechosa

Si Usted piensa que imitar a su vecino es ridículo, piensa muy mal. El pide todo lo que necesita a la nueva Imprenta del Comercio y por lo mismo no tiene que lamentar como Ud., malos trabajos ni precios caros porque esa casa tiene conciencia de que lo que le pide, no puede conseguir más barato ni mejor en el exterior. El o ha hecho que de todo el país le manden órdenes y sus clientelas haya aumentado tanto en tan poco tiempo que cuenta de establecer una...

Sesion de Corte Plena Nuevos Alcaldes de Aserri y San Mateo.—Una queja.—Commutaciones

La Corte Suprema de Justicia, en sesión de ayer acordó: informar desfavorablemente en las solicitudes de Adán García Molina y Grabel Chavarría San... Acordó contestar al Juez que la Corte no cree conveniente la supresión de la Alcaldía de Golfo Dulce.

CRONICA PARLAMENTARIA Sesión del 29 de mayo

—Se aprobó el acta anterior —Dictamen desfavorable de la Comisión de Justicia al proyecto de creación de un nuevo Circuito Judicial en la Provincia de Alajuela. Se mandó publicar. —Rodríguez don Ramón, presenta y patrocina un memorial de vecinos de San Pedro de Santa Bárbara en que solicitan se les agregue al Cantón Central de Alajuela. Se admitió y pasó a Comisión. —El síndico de San Juan de Tobo...

moción que modifica fijando en un 50 por ciento de la población escolar la proporción en que deben disfrutarse de esta renta los distritos escolares que a pesar de sus esfuerzos no han podido abrir sus escuelas. Hacer ver la justicia de su moción al participar a los pueblos más necesitados de las ventajas de esta ley. Negarles esa participación a los pueblos más pobres de la República sería condenarlos a vivir en perpetua ignorancia y el Gobierno no debe ser indiferente con aquellos pueblos ya que nuestra constitución estatuye que la enseñanza primaria es gratuita y obligatoria. Replicó el señor Mata Valle, manifestando que el Gobierno de todos modos estaría en la obligación de auxiliar con sus recursos a aquellos pueblos pobres, aunque no se aprobara la moción de Rodríguez. Sometida a votación dicha moción, resultó aprobada. En discusión la moción pendiente del Diputado Sáenz, para que se redacte el artículo 4º así: "Del producto de la venta se sacará un 6 por ciento como contribución nacional para el fondo escolar de pensiones, en cumplimiento del artículo 51 de la Ley de Educación Común."

De policia

Eparquillo González porque se introducia furtivamente a las casas, pero la policia lo introdujo a donde se merecia. Filadelfo Morena A., por abrir una temporada de escándalo doméstico. —Luis Obacón Benet, por lo mismo. —Tomás Talía Barquerizo, por andar de vago y solicitar dinero prestado a los transeúntes hasta el año de las bombas. —Juan Gamboa Maletín porque retiró del establecimiento de un señor Cartín una maleta conteniendo \$ 20 que otro Juan había dejado guardado allí. —Y la María Manuella Casante por embriaguez y escándalo de que ya se ha dicho

Diarias

OBSERVATORIO NACIONAL DIA 28 DE MAYO DE 1911 Temperatura al aire libre, máx 26.5; mín. 14.6; térm med. 19.2 —Nebulocidad (0 a 10) 070 90. —Humedad relativa térm, med, 77; máx, 92; mín. 64; absoluta térm, med. 14.35. —Presión atm. red. a 0, térm, med. 665.07; a la pesantez normal, med. 663.30 —Evaporación en 12h del día 1.8; en 12h de la noche 0.3. —Lluvia en 23h 10.5. —Duración de la lluvia 1.5. —BIOLLEY C.

Defunciones Doña Vicenta de Pacheco, 43 años de edad; Juana Sandoval, 43 años; Carlos L. Muñoz, 10 meses; María E. Vega, 1 año; Manuel E. Elizondo, 1 año; José V. Rojas, 1 año; Inocencia Zúñiga; Rafaela Barboza, 2 años; José A. Sandí, 11 meses.

Pasaportes J. B. Stuyvesant, para Colón; Paul y Etierine Mary para Perú; Francisco Vidaurreta, para España.

Nacimientos Roberto, legítimo de Ramón Rivera y Carlota Altoucano; Manuel, legítimo de Ernesto Calderón y Mercedes Castro José Angel, legítimo de Aniceto Sandí y Francisca Morales; María, natural de Manuela Pérez; Fernando, legítimo de Alberto Salazar y Eumira Beizer; Nelly legítima de José M. Piedra y Orfilia Mora; Rafael, natural de Eulalia Hernández; Angélica; legítima de Juan Calderón y Emilia Méndez.

Hoteles En el Imperial.—Entraron: Jesús Ttejos, de New Orleans; Valconde de Brimont, de la Frontera; Clodomiro Figueroa, de Esparta; R. L. Levy, de Panamá.

AVISOS DEL DIA COMPRO un perro bravo, que sea nuevo y no muy caro.—Ramón Roy, informará.—Mayo 30.—10 v.

AVISOS ANTERIORES Buena ocasión En esta ciudad se vende un negocio que consta de una casa de huéspedes en punto céntrico. Informes en esta oficina. Mayo 21

SILLAS SILLAS Tengo para alquilar mil sillas. Entenderse con C. Cocio, en el Circo Teatro. Mayo 21.

AVISO Hace próximamente años, vendí una vaca en la plaza de ganado de Heredia y hace un año volvió al sitio de donde era antes. La persona que la compró a un poco más, puede pasar por ella, previo pago de gastos.—JACINTO UMAÑA.—Cantón Coronado; mayo 20 3 v.

AVISO Los que suscribimos, hacemos constar públicamente, que no reconocemos crédito alguno que se haga en nuestro nombre, ni con orden escrita. —Gerardo, Ventura, Leonidas, Raúl Elisa, Lola, Mercedes y Angelina Gurmán Quiros. 2 v.

VENDO una guillotina y otros útiles de hojalatería de segunda mano y en perfecto buen estado. Para precio dirigirse a Pablo Brones en su taller de hojalatería, en medio de la casa del Doctor Durán y EL NOTICIERO.—Abril 27. 10 v.

TAQUIGRAFO Y TYPEWRITER y con alguna practica comercial y en oficinas públicas, solicita colocación en alguna casa de comercio, banco ó otra oficina en que puedan utilizarse sus servicios. Dirijase F. L. F. Lista de correos.—Mayo 7.—3 v. alt.

Aproveche usted esta ocasion Deseo vender mi aserradero situado en Río Macho (Paraito) con la finca en que está instalado. Aguas inmejorables; clima excelente. El que adquiere esta propiedad, hará un negocio positivo. Lo vendo por motivo de salud y no poder atender personalmente. Para informes, RAFAEL QUIROS, en San Juan, esquina Sur de la plaza.—Mayo 13. 8 v.

Castro no se queda atrás Quiere dar su mal rato al Presidente Gomez en Venezuela Las Palmas, 26.—Ha sido muy comentada la desaparición del ex dictador de Venezuela, Cipriano Castro. Llegaron dos individuos diciendo que eran cuñados de él, pero después se averiguó ser los generales Teiles y Quiñero. Salieron en un barco militar, tipo de crucero, con banderas alemanas, bien acorazado, cargado con elementos de guerra. Se ha sabido que su propietario es un falso alemán: el Doctor venezolano León, fue quien lo compró en Italia por cuenta de Castro para promover una revolución contra el Presidente Gómez de Venezuela.

Empiricas? No FANNY SOLANO HUERTAS Obstétrica licenciada Despacha a todas horas. — Dirección Botica de la Merced,

Sepelio

El domingo en la mañana se verificaron en la Iglesia de la Soledad los funerales de la virtuosa dama doña Vicenta Zamora de Pacheco. Después de los oficios religiosos, salió el cortejo a las diez. El acompañamiento al entierro fue numeroso, formado en gran parte de señoras, señoritas y caballeros de nuestra sociedad. Paz a sus restos y resignación a su afligida familia.

Noticias varias del extranjero

Londres, 25.—El Rey confirió a Alberto la medalla de 2a clase. Baltimore, 15.—El 6 de julio tendrán lugar los festejos en el jubileo del Cardenal Filibono. Asistirán Mr. Taft, Champ, Clark, Cannon, Sherman, Roosevelt, Boyce, el Jefe del Supremo Tribunal White. Buenos Aires, 25.—El día nacional pasó con la animación acostumbrada. Hubo parada militar, carreras de caballos, festejos, la ciudad embandeada y demostraciones cívicas.

Nueva York, 26.—En la Universidad de Filadelfia, en presencia del regente, varios miembros de la Facultad y un inmenso grupo de estudiantes, los estudiantes argentinos izaron el pabellón de su patria sobre el edificio de la Universidad, demostrándose así los fraternales sentimientos que Estados Unidos abraza por Argentina y las otras Repúblicas de la América latina. Esto constituye un gran acontecimiento en la historia de las Universidades. Hablaron el regente Mr. Edgar Smith, profesor Rouve, Storvel y Mr. Haram como representante de los estudiantes argentinos.

Colón, 26.—El Coronel Gochalds, Presidente de la Comisión del Canal, salió para Washington en viaje de vacaciones. Madrid, 26.—Avisan de San Sebastián que ayer había mucho movimiento de gente y carruajes en viaje para el Aeródromo. Gibert, internando en el mar atravesó la población, desapareciendo luego entre las montañas. A las 7 Garros estuvo dando vueltas y a las 7 y 15 Vedrines salió cantando, operación que asistió hasta su regreso. Fue muy ovasionado. El aparato de Garros se averió, pero una vez separado se elevó nuevamente y fue a caer a la montaña. La Cruz Roja lo trasladó liso a San Sebastián.

Berlín, 26.—Con doscientos votos contra cien, fue aprobada la constitución de Alsacia. Londres, 26.—Despacho de Tángier para el Times dice, que dentro de poco el Sultán dará amnistía general, prometiendo aliviar la condición de los tribus al se dispersan. Madrid, 26.—Pérez Galdos fue operado con toda felicidad, de unas cataratas.

Los soberanos almorzaron en el Aeródromo, esperando que los avistadores reanuden sus operaciones. Nueva York, 26.—Ombiáronse felicitaciones entre el representante de la Prensa, señor Minietto y Cónsul de la Argentina.

—Se aprobó en tercer debate y en detalle el proyecto de exención de derechos para la Planta Eléctrica de Puntarenas. —Ley sobre Fondo Nacional de Educación. Continúa la discusión detallada. Se puso en discusión la moción del diputado Rodríguez don Pablo sobre distribución de la renta que establece esta ley.

Mata Valle.—Aunque elogia los propósitos del autor de la moción le hace objeciones; la tacha de injusta en el reparto y contraria al fondo y unidad de la ley, por eso no le dará el voto. Rodríguez Pablo.—Defiende su

Se venden en Felipe Díaz, 150 manzanas de terreno, en su mayor parte potrero. Clima frío, agua insuperable, buenos caminos pastos extranjeros. En arriendo: 3 manzanas en el molino, terreno plano, agua abundante propia para huerta. Otra en la Plaza Iglesias de 3/4 de manzana, terreno de rigido, casa de madera, consejos habitaciones. Informes en la Oficina de Agencias y Comisiones de Ernesto Ortiz.—Abril 30 10 v.

Compuesta de sala, comedor, cocina, despensa, cinco dormitorios, dos oxeados de agua, dos baños, tres patios, un dormitorio espacioso para sirvientes, se alquila que se construya de larga duración a familia que no tenga niños traviesos. Precio: cinco cincuenta colonias mensuales, (no hay rebaja). Situación: cien varas al Este de la Inspección General de Hacienda. Formoseos en la oficina de Alberto Echandi.—Abril 27.—15 v. alt.

¡ SU DINERO ! ¡ HE AHI LA CUESTION MAXIMA ! ¿DEBE UD. trabajar para él ó debe él trabajar PARA USTED? LA RESPUESTA ES SIMPLE, CONVINCENTE CLARA: ¡su dinero debe trabajar para Ud. sin perder un minuto LA MANERA de hacerlo trabajar a todo vapor, con toda su capacidad, es arrendando su cuenta y negocios CON NOSOTROS, que le ofrecemos PRIMER TERMINO: Responsabilidad indudable, representada por nuestro capital de mas de un millón y medio de colones. CORTESIA y buen trato que le aseguran facilidades para verificar sus negocios. Claridad y prontitud en el modo de rentarle cuenta de todo lo que nos encomiende. Carenia absoluta de dificultades para llegar hasta nosotros con sus proposiciones. NO IMPORTA SU MAGNITUD EN SEGUNDO TERMINO: Le pagamos intereses sobre TODOS SUS FONDOS depositados a la vista ó en anual. En Depósito a plazo fijo: A 1 mes: 8 por ciento. A 3 meses: 9 por ciento. A 6 meses ó mas: 10 por ciento. Una cuenta en nuestra casa constituye el ideal de las cuentas bancarias porque EL DINERO esta siempre seguro, ESTA SIEMPRE GANANDO intereses, etc. ¡ Hasta nuestros libros de cheques y depósitos le evitan a usted molestias ! VENGA HOY MISMO QUE SERA BIEN ATENDIDO BENNETT, ROJAS & FERNANDEZ AGENCIA EN CARTAGO: NICOLAS CASASOLA ORTIZ

En Cartago Se venden en Felipe Díaz, 150 manzanas de terreno, en su mayor parte potrero. Clima frío, agua insuperable, buenos caminos pastos extranjeros. En arriendo: 3 manzanas en el molino, terreno plano, agua abundante propia para huerta. Otra en la Plaza Iglesias de 3/4 de manzana, terreno de rigido, casa de madera, consejos habitaciones. Informes en la Oficina de Agencias y Comisiones de Ernesto Ortiz.—Abril 30 10 v.

Casa decente Compuesta de sala, comedor, cocina, despensa, cinco dormitorios, dos oxeados de agua, dos baños, tres patios, un dormitorio espacioso para sirvientes, se alquila que se construya de larga duración a familia que no tenga niños traviesos. Precio: cinco cincuenta colonias mensuales, (no hay rebaja). Situación: cien varas al Este de la Inspección General de Hacienda. Formoseos en la oficina de Alberto Echandi.—Abril 27.—15 v. alt.

CRONICA

Ramón Zelaya ABOGADO Miembro del «Consejo Internacional de Jurisconsultos de París.—Tiene el gusto de participar a Usted, que ha abierto nuevamente su despacho en esta ciudad, frente al Colegio Superior de Señoritas, en donde atenderá sus estimables órdenes. Puede dar consultas verbales ó escritas en francés, inglés, alemán é italiano.—San José Mayo 1911

Fronton Betti-jai El domingo 4 de junio a las 9 de la mañana se jugará un gran partido de pelota a 30 tantos entre los señores Felipe Herrero y Estanislao Arrea. Verdes; Ricardo Lecuona y Victoriano Hernández, Amarillos. Heredia La muy acreditada carnicería "La Esperanza" de que es propietario don Juan Jenaro Lobo, el amigo de los pobres del pueblo, cada día adquiere más clientela, porque el expendio de su carne gustosa y gorda, llama la atención del público, por el esmeradísimo aseo y el simpático trato de su dueño.—Abril 21 1 m

Dos mil francos Nada menos que esa bicoca se ha pagado por una fórmula al químico far, macéutico E. de la Croix, en París, la cual ha dado prodigiosos resultados en la impotencia, debilidad cerebral, neurastenia y agotamiento sexual. Este medicamento será conocido con el nombre de AFRODINA y será fabricado únicamente según contrato en la Botica Universal de don Juan Carran, 2a G.

F. MONTERO BARRANTSE Abogado y Notario Despacha en la casa de don Aquiles Bonilla veinticinco varas al oeste del almacén de Mata.—Enero 9. 1 m.

Licencias y nombramientos DE AYER Se concedió permiso por seis meses a la señorita María Joaquina Trejos, maestra en la villa de Coronado. —Se hicieron los siguientes nombramientos: don Juan Manuel Carazo, maestro en Alto de Araya de Paraiso; la señorita Teodolinda Carmona, maestra en Concepción de Atenas, en lugar de doña Rufina de Vargas que renuncio; la señorita Alejandrina Cruz, maestra en Tueta de Alajuela; en reposición de la señorita Orinda Solano que pasó a ocupar otro puesto; la señorita Rafaela Frutos, maestra en San Juan de Poás; doña Bessie Zaledon de Muller maestra en Oteneguita, en sustitución de la señorita Orinda Solano, a quien se nombra maestra en la Escuela de Varones de Limón; doña Otilde Jiménez de Figueroa maestra auxiliar en la Escuela de Niñas de la misma ciudad y don Juan Antonio Granados, también maestro en la misma Escuela de Varones del expresado puerto, en reemplazo de don Humberto Parra, a quien se dio licencia por tres meses.

PABLO M. RODRIGUEZ Abogado Oficina: en su casa de habitación 50 varas al Oeste de la tienda Leiva y Cia., antiguamente de los Alfaro, Avenida 2a, Sur. Atención en su instancia negocios de Guanacaste y Puntarenas.—Abril 2.

Hecho de sangre ocurrido en un pueblo San Ramón, 20 de Mayo.—En Quebradillas de Potrerillos de Piedras Sur de este Cantón, Avelino Carranza de único apellido lesionó con cuchillo a Isaac Villegas Lobo, a quien el Médico del Pueblo de aquí reconoció una herida de seis centímetros de longitud, situada sobre la mano derecha, en la region del 5o. metacarplano y primera falange anular, que sanará en quince días, dejando impedimento de por vida, consistente en la rigidez de la articulación dañada. El Juez del Crimen conoce del asunto y ha decretado la detención del indiciado.—Corresponsal.

VIDAL QUIROS ABOGADO Y NOTARIO Despacha en la oficina esquinera detrás de la Capilla de la Catedral y al Sur de la Tesorería de la Junta de Caridad. Enero 2.

El banquete DE ANOCHE

Anoche se verificó en los Salones del Hotel Imperial a las siete y media el suntuoso banquete ofrecido por el Gobierno al Ministro de Méjico, señor Carvajal y Rosas. Al banquete que fué de 16 cubiertos, asistieron el señor Presidente de la República y sus Ministros, así como también el cuerpo diplomático residente en esta capital. Una orquesta de 8 músicos, amenizó la fiesta.

La Emulsión de Scott

CURÓ Á ESTA SEÑORITA DE

Tuberculosis Pulmonar



BENITA SANTANA GONZALEZ

"Sería una ingrata si no escribiera estas líneas en prueba de gratitud á los inventores de la EMULSIÓN DE SCOTT, por lo mucho que por mi salud ha hecho este remedio y también para que mi experiencia sirva para evitar á otras madres los sufrimientos é inquietudes que pasó la mía con motivo de mi larga y penosa enfermedad.

"De la edad de 16 años principié á sentirme mal del pulmón derecho. Comía poco y en general mis fuerzas se agotaban día por día. Al principio no se dió mucha importancia á mi malestar hasta que una noche arrojé una gran cantidad de sangre. Mi madre alarmada, como era natural, mandó inmediatamente por el médico, quien diagnosticó mi enfermedad de TUBERCULOSIS PULMONAR.

"Al oír mi buena madre tan terrible sentencia, llamé otros médicos en consulta los que confirmaron lo que había dicho el primero. Por indicación de los médicos empecé á tomar la Emulsión de Scott. Al principio tomaba cuatro cucharaditas al día aumentando las dosis progresivamente hasta que llegué á tomar de seis á ocho cucharadas soperas diariamente. Desde las primeras dosis empezó á notarse un gran alivio en mi enfermedad y hoy gracias á Dios y á la Emulsión de Scott estoy completamente curada sin haber tomado ningún otro remedio."

BENITA SANTANA GONZALEZ, Calle de Independencia No. 1357, Buenos Aires, República Argentina.

Sin esta marca ninguna es legítima.

SCOTT & BOWNE, Químicos, NUEVA YORK



tazó, á una cuadra de la oficina telefónica.

México, 25.—A las 9,45 a. m. en el tiroto de Zococa, respiraron media docena de muertos; en la Gran Plaza las gentes gritan pidiendo reformas.

En seguida se dirigieron rápidamente por las calles hacia el centro de la ciudad, llegando á las manos con los amotinados.

México, 25.—Parece que el tiroto ha dispersado á los amotinados del centro de la ciudad, pero la situación continúa enteramente seria. Los amotinados que están armados de garrotes, golpean gente y rompen ventanas; aparentemente parece que no harán más.

México, 25.—Un policía que fué capturado por los amotinados, ha sido golpeado de tal manera, que está casi muerto; pero los regulares mataron como á quince de éstos. La policía corrió á varios comercios que se metieron á unas tiendas.

Noticias de varios países

Madrid, 25.—Se ha publicado un manifiesto por la comisión ejecutiva relativa á la suspensión de la ley de consumos. Se ha elogiado y excitado al Gobierno proseguir en su labor de lograr la desgravación de todos los artículos de primera necesidad.

Oeta, 25.—La colonia española en Tetuán ha recibido con gran júbilo la ocupación de Montenegro. Los moros notables celebran también porque así acabará esa guardia de bandidos.

San Petersburgo, 25.—El Gobierno ha dado instrucciones al embajador en Constantinopla de manifestar á Turquía que la concentración de tropas en la frontera montenegrina de donde estalló la guerra con los albanes, constituye una seria amenaza para la paz de Rusia y para que invite á Turquía á declarar á Montenegro que sus sentimientos son pacíficos.

Madrid, 25.—Castillo pide en el Senado que se castiguen los diarios que ataquen al Senado yanqui. Canalejas dice que no existe campaña, debe perseguirlos. Escartín, hablando sobre la inmoralidad de los espectáculos, dice que se prohiban las obras pornográficas. Canalejas dice que es difícil señalar dónde empieza la pornografía, porque personas conservadoras asisten á espectáculos alcañíticos de decaes humorísticos que producen risa. Combatiremos la obscenidad.

Kiel, 25.—En uno de los días del 21 al 30 junio que permanecerá aquí la escuadra americana, vendrán el Kaiser, la Kaiserina, todos sus hijos, Henrich y su esposa.

Budapest, 25.—Falleció el primer Ministro Banfi.

Londres, 25.—Contestando la pregunta hecha en la Cámara de los Comunes, Mr. Mc. Kenna dijo que el buque de guerra más poderoso que se presentará en revista naval el día de la coronación, será el «Delaware» americano.

Tokio, 25.—Es probable que el Almirante Uguerece emplazará en Washington al embajador Uchida.

Constantinopla, 25.—La puerta recibió una nota de Bulgaria relativa al incidente de la frontera, pidiendo indemnización.

París, 25.—El Journal ha distribuido 50000 invitaciones para asistir el domingo á presenciar la salida de los aeroplanos que harán la carrera de París á Roma y Turín.

Berlín, 25.—Carnegie ha destinado 5000 mil libras esterlinas para la creación del fondo de los héroes de Bélgica.

Londres, 25.—El coleccionista Carlos Wighiger ha testado 400000 libras esterlinas á favor de la beneficencia.

AVISOS ECONOMICOS

SE vende un ropero grande, en buen estado y barato. — Entenderse con Brigida de Pisado. — Cartago, mayo 30 10 v

NO MAS OAMANAJA. — Ahora al se puede aprender á hablar inglés, porque el profesor H. J. Edwards ofrece dar una clase diaria por cinco colones al mes. — Dirección: el Gran Hotel Internacional de don Alfredo Tosi. — Mayo 30 10 v.

YA LLEGARON las famosas semillas de hortaliza, con especialidad las de repollos, coliflor, cebollas lusitanas, canarias, reina y del país. De venta en el mercado de San José en "La Agricultura", de Víctor CARAZO. Abril 11. 1 m.

SE alquila una casa cómoda para regular familia, al lado del Colegio de Señoritas. Entenderse con Francisco Jiménez en el Banco de Costa Rica ó con Páfilo Fernández, en la hacienda "La Inocencia" Marzo 21. 2 m.

RECTIFICACION. — Hago saber que yo no renuncié el puesto en el Liceo de C.R. — H. J. Edwards, Profesor de Inglés. (Delegado examinador al Ministerio de Instrucción Pública. Dirección: Gran Hotel Internacional de don Alfredo Tosi. 10 v.

AVISO

Me hago cargo de recibir en arriendo, casas para alquilar ó para vender las, haciéndome cargo de las reparaciones. También como arrendar y vender lotes en esta ciudad, teniendo algunos para la venta. Para informes en esta oficina. — M. SALAZAR. — Abril 12 1 m

AVISO al público y á las autoridades que de la Sabana se me desapareció una yegua negra or. diaria, de carretón, regular de tamaño, tiene un fierro en forma de dos números pequeños con una marca confusa A. La persona que me indique su paradero lo gratificaré bien. Diríjanse á Juan Chaves Rojas, en el Rincón de Cabillos. San José, mayo 20 10 v.

Supresión de las inyecciones.

Tratamiento el mas facil y el mas discreto.



Exigir la firma:

Midy sobre el rótulo.

CURACION RAPIDA y RADICAL de los flujos antiguos ó recientes

Cada cápsula lleva el nombre Desconfiar de las Falsificaciones. Cada cápsula lleva el nombre



PARIS, 8, Rue Vivienne y en todas las Farmacias.

JARABE DE RABANO IODADO DE GRIMAULT Y CA

Depurativo por excelencia

PARA LOS NIÑOS PARA LOS ADULTOS



VENTA AL POR MAYOR 8, Rue Vivienne, PARIS.

"DES ROSES" PERFUME



V. RIGAUD. PARIS

En todas las buenas Perfumerías.

CEREVISINA

(Levadura seca de cerveza)

La CEREVISINA da maravillosos resultados en el tratamiento de los furúnculos. En los enfermos que padecen de psoriasis, herpes ó eczema, produce el mejor éxito mejorando rápidamente su estado general, así como en el acné, la urticaria, etc.

PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias

Elders & Fyffes Ltd.

LINEA DIRECTA DE VAPORES

ENTRE PUERTO LIMON (Costa Rica) Y BRISTOL (Inglaterra)

Los vapores de esta línea hacen la travesía de Puerto Limón y Bristol en dieciséis días. Salen de Limón cada quincena

PASAJE de primera á Bristol £ 20

Ida y vuelta £ 38
A las familias que tomen 4 pasajes enteros se les concede una rebaja del 10 por ciento. Para informes dirigirse á las oficinas de la United Fruit Co., en San José ó en Limón, y á los Sub-Agentes SASSO & PIRIE—San José.

E. J. HITCHCOCK, Administrador

EL COSMOPOLITA

Hotel y Restaurant

SAN JOSE, C. R.

Situado á setenta y cinco varas al Noroeste del Mercado Calle del Paso de la Vaca

Servicio esmerado en salas y cuartos especiales para familias

COLOCACIONES.

Hay muchas para los jóvenes que aprendan inglés en el profesor H. J. Edwards. Una clase diaria cuesta 5 00 al mes. La matrícula queda abierta desde esta fecha en adelante. Dirección.—Academia de inglés en el Gran Hotel Internacional. —San José, mayo 14 de 1911. 10 v.

SE VENDE un lote grande, situado en la esquina de la calle 2a Norte, Avenida 7a. Oeste, treinta y tres varas al Norte del correo. En esta ciudad se informará ó al apartado de correo 98. —San José, mayo 20 10 v.

LAS ULTIMAS NOVEDADES

La tintorería de José Arisi es la primera del país tanto en su fundación como en sus trabajos. Se tienen vestidos de hombre, de señora y sotas. Prontitud y honradez en los trabajos. — Mayo 18.

SE VENDE: Una casa propia para familia numerosa, sita en la Avenida Central Oeste; y una caldera de vapor de 20 caballos con su correspondiente motor, casi nueva. Dirigirse así: E. G. — Apartado 188. —San José 9 de abril. 1 m.

VENDO dos bilardos de carambolas con mesas de mármol en buen estado. Para precios y condiciones dirigirse á Francisco Núñez, en el Zapote. — Marzo 11. 1 m.

NEGOCIO NEGOCIO NEGOCIO

Un verdadero negocio hará el que compre en el Cantón de Cañas, provincia de Guanacaste, y próxima á la gran veta minera de Abangares, una fertilísima finca de noventa hectáreas de terreno, entre las cuales hay como sesenta cercadas de alambre y sembradas de café, guineo, plátanos y caña de azúcar. Hay una casa de habitación, construida de maderas, un galpón y corral para cría de ganado. Además hay bastantes maderas de construcción y podría venderse también unas cuarenta reses de cría. Para precios y condiciones, entenderse con Manuel J. Grillo, en San José. — Abril 12 1 m.

SE venden lotes de terreno propios para construir contra temblores, en la Avenida Central y en la Avenida 1a Oeste, á 250 varas del Mercado. — F. RICHMOND. — Abril 18. 1 m.

BUEN cocinero. — Aviso á los hoteles y casas particulares que si desean un buen cocinero de primera clase, pueden dirigirse al Hotel Español. — S. DE LION. — Abril 28. 10 v.

SE DESEAN colocar \$ 9,000 con el interés del 10 por ciento mensual, á largos plazos y con garantía hipotecaria. Para informes dirigirse á Aristides Quirós ó al Lic. don Blas Prieto. — Mayo 9. — 1 m.

IMPORTANTE

Hasta segundo aviso los precios de nuestro AZUCAR de FAMILIA de nuestra acreditada MARCA "FEDERICO TINOCO"

serán los siguientes:

Azúcar de la. á £ 14 00 el quintal (catorce colones)
" " 2a. , 12 00 " (doce colones)
" " 3a. , 10 00 " (diez colones)

5 % de descuento sobre órdenes de 10 qq. arriba

LINDO BROTHERS

CERVECERIA

Traube

GRAN FABRICA DE CERVEZA, HIELO Y AGUA GASEOSA

La más grande y más antigua del país. — Capacidad de la CERVECERIA: 30.000 hectolitros por año.

Producción de las máquinas refrigeradoras: 30 tdas. al día

Esta Fábrica solamente emplea los mejores materiales del mundo. Malta de Olinia, Moravia, Lúpulo de Saar, Bohemia, Esencias de las mejores fábricas inglesas y americanas. Agua potable analizada por el Laboratorio Químico Comercial. Todas las botellas se esterilizan antes de ocuparse por medio de máquinas especiales importadas por la casa. Para la pasteurización de la cerveza embotellada, cuenta la fábrica con la mejor máquina automática patentada en los Estados Unidos. ÚNICA EN EL PAÍS. En la fabricación de las aguas gaseosas se emplea ácido carbónico líquido para lo cual dispone de la mejor máquina, única en el país. No se hace uso de polvo de mármol ni de ácido sulfúrico para la fabricación del gas. Los refrescos de TRAUBE son los mejores del país.

La Cerveza TRAUBE es sin disputa la mejor

Y LA MAS SANA

INVITAMOS al público á que visite ESTA FABRICA

No mas canas

En la barbería que está situada en la Calle Central Norte, frente á la Iglesia del Carmen (contiguo á la Botica) se encuentra de venta el TINTE MARAVILLOSO que tanta fama ha dado al Dr. Oassanova, y el AGUA RESTAURADORA del mismo Doctor; la hay para el pelo negro y el pelo castaño. Con un solo frasco de este tinte se conserva el pelo del color natural.

Unico Agente en Costa Rica,

Manuel Saldias

San José, noviembre 4.